

## **Leitbild des Projektes *Mit Sicherheit Verliebt***

### **Wer wir sind**

Wir sind ehrenamtlich arbeitende, speziell geschulte (*siehe Ausbildungskonzept*) Studierende, die mehrheitlich medizinischen Fakultäten angehören. Die Mitarbeit steht Studierenden jeder Fachrichtung offen.

Der inhaltliche Schwerpunkt des Projektes *Mit Sicherheit Verliebt* ist die Auseinandersetzung mit Sexualität und ihrer medizinischen und gesellschaftlichen Bedeutung. Basierend auf aktuellen wissenschaftlichen Erkenntnissen klären wir altersgerecht auf. Wir bieten jungen Menschen einen geschützten Rahmen für offenen Dialog auf Augenhöhe.

### **Wofür wir stehen**

Unabhängig von Politik und Religion setzen wir uns für die Erhaltung von körperlicher und psychischer Gesundheit sowie die Prävention sexuell übertragbarer Krankheiten ein.

Gegenseitiger Respekt, Selbstbestimmung über den eigenen Körper und die Akzeptanz der sexuellen Vielfalt stellen grundlegenden Werte unserer Arbeit dar. Offen stellen wir uns gegen Stigmatisierung und Diskriminierung insbesondere von HIV-Positiven und LGBT+ (LINK). In unserer Arbeit legen wir großen Wert auf Toleranz auch anderen Meinung gegenüber.

Aus diesen Werten baut sich unser Konzept auf.

Mit Sicherheit Verliebt ist ein Projekt der Bundesvertretung der Medizinstudierenden in Deutschland e.V. (bvmd).